

Respaldo al Círculo Médico de Salta (CMS)

Ante los hechos acontecidos con un grupo de profesionales médicos, expresamos nuestro respaldo al Círculo Médico de Salta como entidad representativa de los profesionales de la provincia.

Desde la Confederación Médica de la República Argentina (COMRA) destacamos la importante labor que realiza la entidad defendiendo los honorarios de todo el conjunto de los profesionales a través de los convenios que mantienen con la Seguridad Social y la medicina prepaga.

Por lo tanto, deseamos que continúen las negociaciones y se llegue a un pronto acuerdo, ya que consideramos de suma importancia que los médicos nos mantengamos unidos en nuestras entidades representativas para alcanzar logros colectivos.

El Círculo Médico de Salta, filial de la COMRA, es una entidad que históricamente a través de su fortaleza gremial defendió los derechos de los profesionales de todas las especialidades de la provincia.

Marcelo Mingo Secretario Gremial COMRA

Jorge Coronel Presidente COMRA